



Sorti de dépression, je ve revoir mon fils

Par **benji44**, le **01/11/2008** à **09:46**

bonjour

mon fils est né en avril 98 et je l'ai reconnu qu'en août 2008, car j'ai douté fortement de l'amour de la maman. peu de temps après, la maman m'a quitté. une demande de pension alimentaire m'a été réclamée, ce qui est normal, je payais 800 franc à l'époque, par mois. cette somme m'était saisi directement sur mon salaire, lorsque je travaillais en CDI et cela pendant un an. suite à un licenciement économique, la saisie sur salaire a été interrompue alors que je touchais le chômage. jusqu'à aujourd'hui je n'ai plus eu de nouvelles, que se soit de la part de la maman ainsi que de la justice. je n'ai jamais fait l'effort de retrouver mon fils car, malgré mon jeune âge (19 ans à l'époque) je suis parti en dépression sans m'en rendre compte. j'ai fini toxico. aujourd'hui ça va! mais moralement je suis toujours perturbé par cette malaventure car j'ai du mal à accepter le passé. je voudrais retrouver mon garçon mais je ne sais plus comment faire. pouvez-vous m'aider, me conseiller.

autre chose, lorsque j'ai donc reconnu ce petit garçon, je me suis aperçu qu'il ne portait pas mon nom, alors que je l'avais reconnu. il porte le nom de la maman.
j'espère avoir votre aide

merci beaucoup. benoit